



校長室の窓から

万寿小学校学校便り18号

R6年7月19日(金)

◎令和6年度 1学期間大変お世話になりました。

1年生が育てた朝顔にもたくさんの花を咲かせ、2年生が育てている野菜もオクラ、ナス、ミニトマト、キュウリとたくさんの大きな実を実らせています。また、3年生の廊下にあるホウセンカも花が咲いている様子をとところどころ目にするようになりました。また今週に入って、蟬の鳴き声も聞かれるようになり、登校中に、蟬を見つけては、群がっている児童の様子も見かけます。

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。1学期は、2年生から6年生まで71日間、1年生は、69日間、学校で学びました。大きな事故なく、安全に過ごすことができたことを喜びたいと思います。これも地域の方々や保護者の方々のお陰だと感謝いたしております。そして、万寿小学校の子どもたちの良さや頑張りが見られた1学期間でした。これからも、一人ひとりの子どもたちを大切に教職員一同、頑張っていきます。今後ともよろしく願いたします。

今年の夏休みは37日間です。長い休みにしかできないことをたくさん経験して、8月26日(月)の第2学期始業式の日、元気なお子様に出会うことを今からとても楽しみに待っています。素敵な夏休みをお過ごしください。

最後に「万寿のきょうだい」の姿がたくさん見られましたので、紹介します。

上級生が下級生を手伝っていますね。



なかよく協力して掃除しています。



一生懸命、床を磨いています。すごいね。



先生たちも頑張っていました。

